

Fecha <b>12.09.2014</b>	Sección <b>Empresas y Negocios</b>	Página <b>24</b>
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

## Fox aplaude reformas; “eran necesarias y urgentes”, opina

María del Pilar Martínez

**EL ECONOMISTA**

“VIENEN LOS mejores tiempos para México”, afirmó Vicente Fox, ex presidente de México, al referirse a la aprobación de la reforma energética y la construcción del nuevo **aeropuerto** en la ciudad de México que no pudieron avanzar en su sexenio “por razones políticas”, y lanzó una felicitación al presidente Enrique Peña Nieto: “Bendito Dios haber avanzado en esos proyectos que eran urgentes”.

Al participar en el 49 Congreso Internacional de Recursos Humanos en donde habló de liderazgo, admitió que la reforma energética y los cambios en Pemex “nos ayudarán a resolver todo lo relacionado con la falta de oportunidades”.

Al término de su participación

en la conferencia magistral denominada “El talento, los retos y las relaciones empresariales en el mercado global del trabajo”, el ex presidente Fox se refirió a temas como las consultas que preparan Acción Nacional, el tema del salario mínimo y el Partido Revolucionario Institucional, con la reducción de diputados en el Congreso y la construcción del **aeropuerto**: “Yo, desgraciadamente, por razones políticas y otras se frustró, pero logramos hacer una inversión sin costo alguno para el erario de adaptar y expandir la terminal del **aeropuerto** de la ciudad de México, hacer el de Toluca, el de Puebla”.

Añadió que las obras permitieron la navegabilidad por 10 años “que ya pasaron, así estaba planeado, sin haber invertido un peso del

erario. (El nuevo **aeropuerto**) ya era obligado, urgentísimo echar a andar este gran proyecto”.

Dijo que viene la tarea más ardua: “Aterrizar el cambio que es hacer las cosas con transparencia y con rendición de cuentas. Ahorita México está en el centro, tiene la atención de todo mundo, con mucha expectativa”.

En cambio, respecto de la consulta del PRI consideró que es excelente: “Lo que hay que hacer es recortar el Congreso, recortar el Senado cuando menos 25% tomando una tajada de plurinominales y una tajada de distritos electorales”.

[pmartinez@eleconomista.com.mx](mailto:pmartinez@eleconomista.com.mx)

